



Síntesis de medios

10 de marzo de 2024

Primeras Planas

Viven entre polines por obra del Metro
Desaparición y trata ahogan a migrantes
Darán a candidatas atención psicológica
Normalistas retienen a agentes y queman 2 vehículos de la GN
Indagan a policías por homicidio de normalista
¡Altar satánico!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Artículo: La gran compañía / Hazael Ruiz Ortega

Una experiencia en el sistema penitenciario del trabajo de los perros: Apoyan en los equipos de seguridad y vigilancia, son entrenados específicamente para detectar drogas, armas u otros objetos prohibidos y mantener la seguridad dentro de las instalaciones penitenciarias. Hace días se publicó la Ceremonia de jubilación y reconocimiento a binomios caninos del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, presidiendo **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana, autoridades e invitados. [El Sol de México](#)

Van al Torito 1,088 conductores al mes

En los últimos cinco meses se ha remitido al Centro de Sanciones Administrativas, mejor conocido como El Torito, a un promedio de mil 088 conductores al mes por manejar en estado de ebriedad. Datos de la SSC indican que del 9 de septiembre al 15 de febrero pasado se registraron cinco mil 443 infractores; de ellos 33 conducían una motocicleta, al respecto, el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, recordó que la revisión a los conductores de este tipo de vehículos se implementó desde que estuvo al frente de la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, en 2022. [Excélsior](#)

Cateos antidrogas en GAM; participan policías federales

Con apoyo de personal de la GN y FGJ ciudadana, policías preventivos, encabezados por Ministerios Públicos, catearon, en la alcaldía Gustavo A. Madero, tres inmuebles que eran utilizados por la delincuencia organizada para almacenar, distribuir y acondicionar drogas, acciones en las que fueron detenidos siete envenenadores públicos, sin que se registraran incidentes. Tras asentar que los inmuebles quedaron bajo resguardo policial, la dependencia al mando del **secretario Pablo Vázquez Camacho** expuso que los policías cumplimentaron cateo en otro inmueble en el que se aseguraron bolsas con posible narcótico a granel y envoltorios, así como aditamentos utilizados para confeccionar dosis para su distribución y venta. [Uno más Uno Sin mención La Prensa](#)

Recuperan una bicicleta

Una unidad de Ecobici con reporte de robo fue rescatada. Un hombre fue detenido por estos hechos en la Colonia Tacuba, señaló la **SSC**. De acuerdo con la dependencia, un apoderado legal de operadora del sistema Ecobici solicitó apoyo de agentes, luego de que identificó la bicicleta. [Reforma](#)

Cascarita por la libertad

En el “Tercer Mini Torneo de Fútbol 2024” celebrado por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario para incentivar la reinserción social, el equipo representativo del personal penitenciario se alzó con el triunfo. En el cuadrangular participaron además los equipos River Plate, Chivas y los Itálicos, este último subcampeón. [Metro](#)



Arrestan a una mujer por robar celular en la marcha

Una mujer detenida, probablemente despojó de su teléfono celular a una persona que asistió a la manifestación que se realizó en el marco del Día Internacional de la Mujer, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los hechos ocurrieron en la Plaza de la Constitución y la calle Francisco I. Madero, de la colonia Centro, cuando una ciudadana de 30 años solicitó el apoyo de las **policías** que acompañaban a las asistentes a la marcha; les informó que una mujer que se encontraba metros adelante se le aproximó y la amenazó verbalmente para despojarla de su teléfono celular. [La Prensa](#)

Cooperativa usa nuevas tecnologías en el diseño de uniformes y banderas

En su taller de la colonia Cove, en la alcaldía Álvaro Obregón, la familia Álvarez realiza diseños de logotipos y estandartes que piden empresas y dependencias. Además de imprimir logotipos e imágenes de empresas privadas, de escuelas, salas de spa y particulares, personaliza uniformes y elabora gallardetes, estandartes y banderas para la **SSC**, y para eso cuenta con 250 puntadas, gran variedad de rellenos, guías y acabados. [La Jornada](#)

Disminuye 80% toreo en el Centro Histórico

A fin de fortalecer la estrategia de ordenamiento, a partir de junio de 2022 se instauraron cinco normas adicionales al comercio en vía pública: no toreo, no volanteo, no colocación sobre arroyo vehicular, no colocación en calles recuperadas y no uso de radios. El operativo se lleva a cabo con el apoyo de la **Policía Auxiliar de la SSC**, el cual mantiene el despliegue con 225 elementos. [La Prensa](#)

Reconocen labor de Ateneas de la SSC

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, reconoció el trabajo realizado por servidores públicos capitalinos y elementos de la **SSC**, en especial del agrupamiento **Ateneas**, quienes durante la marcha 8M, por el Día Internacional de la Mujer, resguardaron las diferentes movilizaciones. [La Prensa](#)

Moderniza GCDMX la señalética urbana

Autoridades del gobierno de la Ciudad de México informaron que el próximo jueves se publicará en la Gaceta Oficial la actualización del Manual de Dispositivos para el Control de Tránsito 2024, a fin de modernizar la señalética urbana para la movilidad peatonal, de vehículos y de transporte público. El secretario de Movilidad comentó que en la actualización de este Manual participó también la **SSC** y las alcaldías, así como las secretarías de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, y de Comunicaciones y Transportes del Gobierno de México. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Destruyen 656 cervezas y 127 botellas de licor de 32 chelerías ilegales en la alcaldía Coyoacán

Por segunda ocasión en lo que va de la presente administración, se llevó a cabo la destrucción de alcohol ilegal en Coyoacán. Como resultado de estos esfuerzos que se realizan de manera coordinada con la **SSC**, se informó que se han desmantelado más de 60 puntos de venta ilegal de alcohol entre chelerías y establecimientos que no contaban con permiso de venta de licor. [La Prensa](#)

Grupo de mujeres entorpece acto de Brugada junto a Bellas Artes

Un grupo de mujeres impidió que la candidata de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, encabezara un acto en el que se reuniría con integrantes de comparsas, el cual estaba previsto para realizarse a un costado del Palacio de Bellas Artes, donde se instalaron un templete, dos carpas y 200 sillas. Una activista decía con un megáfono: "no nos vamos a quitar". Los **policías** presentes no intervinieron, sólo permanecieron atentos y el equipo de campaña mejor se replegó. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

10 de marzo de 2024

Policiaco

Lo hallan con su 'amiguito' mutilado

Un cadáver con los genitales cercenados, sin una oreja y maniatado fue hallado en la alcaldía Milpa Alta. Durante la mañana del sábado, habitantes del pueblo de San Nicolás Tetelco encontraron al hombre desnudo con rasgos de violencia en el paraje Nopal de Agua de la calle Cuauhtémoc, cerca del panteón. Cuando llegaron al lugar de la emergencia, paramédicos notificaron que el hombre, de unos 30 años, ya no contaba con signos vitales. [El Gráfico](#)

Matan a dueño de Sonido Coreano

Un hombre señalado como un expresidiario y dueño del Sonido Coreanos, fue ejecutado por sujetos armados en calles de la alcaldía Xochimilco, luego de haber participado en el evento de aniversario de una organización de taxistas y transportistas. Elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio, los presuntos responsables huyeron del lugar. [La Prensa](#)

Muere mujer al caer de puente tras accidente de motocicleta

Una mujer, quien viajaba como acompañante de un motociclista, murió al chocar el vehículo con el muro de contención del puente, y caer al vacío. Los hechos ocurrieron en la avenida Circunvalación y Churubusco, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron elementos de la **SSC**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Acaba con el coco roto

Un biker terminó con una fractura en la cabeza tras derrapar en su motocicleta con placas 7766B3 del Estado de México en la calzada de la Virgen a la altura del Eje 3 Oriente, en Iztapalapa. Paramédicos trasladaron a la víctima al hospital. [El Gráfico](#)

Le ponchan el pie

Un hombre viajaba la tarde del viernes en su auto con su novia y se detuvo en una vulcanizadora para revisar las llantas, entonces se le acercó un ladrón y al oponerse al asalto, en la colonia El Jazmín, recibió un tiro en el pie izquierdo; fue llevado al Hospital Materno Pediátrico Xochimilco. [El Gráfico](#)

Llueven bala

Por un incidente vial que ocurrió un día antes, un repartidor de paquetería fue ejecutado y su acompañante herido por sujetos que circulaban en tres motocicletas y dispararon a quema ropa, los responsables huyeron del lugar. El lesionado mencionó a policías cómo ocurrió el ataque. Los hechos se registraron en la esquina de la Avenida del Campo y la Segunda Cerrada de Ocampo, alcaldía Xochimilco. [El Gráfico](#)

Justicia

Son detenidos por secuestro

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México aprehendió a dos hombres por su probable participación en el delito de privación de la libertad personal, por hechos registrados en febrero de 2023 en el pueblo de San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Homicidio se trasladaron al Reclusorio Preventivo Varonil Norte, donde ejecutaron los mandamientos judiciales. [La Prensa](#)



Vinculan a Diego "N" por trata de personas

La FGJ informó que un juez vinculó a proceso por el delito de trata de personas a Diego "N", exestudiante del IPN acusado por presuntamente modificar con Inteligencia Artificial fotos de mujeres para venderlas en Internet. Por medio de un comunicado, el órgano autónomo informó que el delito que se le imputó al sospechoso es trata de personas, en su modalidad de almacenamiento de material fotográfico de personas menores de edad realizando actos sexuales reales. [El Sol de México](#)

Imagen Destacada

unomásuno Cateos antidrogas en GAM; participan **policías federales**

